

## Wettingen hat ein Recht auf den Präsidenten

Auch wenn Wettingen nicht mehr die grösste Gemeinde im Kanton sei; werde der jeweilige Grossratspräsident die 1.-August-Ansprache in Wettingen halten, versprach der amtierende Grossratspräsident Herbert Scholl: «Das ist ersessenes mündlich festgehaltenes Recht, das nicht geändert werden kann, notfalls muss der Kanton den Einsatz befehlen.» Zur Bundesfeier auf dem Bezirksschulareal waren über 600 Personen gekommen. Drei Wünsche formulierte Gemeindeammann Markus Dieth für die Bevölkerung: Gesundheit, überkommunale Zu-

sammenarbeit in Selbstständigkeit und Zufriedenheit. Für die kulinarische Zufriedenheit sorgten die Wettinger Chuchimanne mit über 1000 Portionen Risotto (Foto), für die musikalische Zufriedenheit die Jägermusik, die Tambourenvereinigung und die Bauernkapelle. (DM)